

Iba vacío a la base de Mondragón para ser lavado

Bergara: autobús destruido por el fuego

Page 10
14.12.85

Bergara (DV). – Un autobús quedó completamente destruido por el fuego en la calle Ibarra, de Bergara, a las nueve y media de ayer, sin que se produjeran víctimas. El autobús era un «Pegaso», matrícula BI-3441-C, de la Compañía «Pesa», conducido por José Aranguren, de 49 años de edad.

El incendio se inició, al parecer, en el centro del autobús y, aunque se desconocen las causas que lo provocaron, es posible que se iniciara por un cortocircuito en la calefacción. Al apercibirse el conductor de que salía humo por los asientos, miró hacia atrás, momento en que el vehículo se vio totalmente envuelto en llamas. Saltó en marcha del vehículo intentando reducir las llamas con un extintor, pero le fue imposible dado que el vehículo ardía por todas partes. No pudo salvar siquiera el billeteaje y la recaudación que contenía, así como una chaqueta de su propiedad, quedando todo reducido a cenizas.

Aunque los bomberos de Eibar apagaron el fuego, ya nada pudieron hacer por evitar que se destruyera el autobús.

El tráfico no se cortó gracias a que la Unión Cerrajera permitió que se pasara a través de sus dependencias, entrando de la zona de Mondragón, y saliendo a la altura del puente hacia Bergara. Gracias a ello se logró que el tráfico fuera más fluido.



Estado en que quedó el autobús tras el incendio. (Foto Joxebi)

Aunque algunas primeras versiones daban como noticia que el autobús llevaba viajeros, testigos presenciales que avisaron a la Policía Municipal y a la Ertzaintza inmediatamente de producirse el incendio, comentaron a DV que el conductor iba solo. Antes del incendio, el autobús ya había realizado dos servicios: a las 8 de la mañana el trayecto Bergara-Eskoriatza, y a las 8,30, Eskoriatza-Bergara, y en los que ni el conductor ni pasajeros notaron nada anormal en el vehículo. En el momento de producirse el incendio, el autobús se dirigía va-

cío, a la base de Mondragón para ser lavado.

El autobús siniestrado pertenecía hasta el 1 de Noviembre del presente año a la línea de autobuses «La Bergaresa». Fue en esa fecha cuando tanto trabajadores como vehículos de dicha empresa pasaron a formar parte de la plantilla de la línea de autobuses «Pesa».

Responsables de «Pesa» señalaron que el 29 de Octubre de este año pasó la revisión de industria, y que la instalación eléctrica que tenía el autobús era nueva.

Cobrar información y foto.